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Hoy cerramos una etapa importante de nuestras vidas y celebramos el resultado del 

trabajo de los últimos seis años. Que ya no habrá más exámenes en San Juan, comidas 

rápidas para llegar a la clase de las 3 o intensivos en “les Aigües”. Que nos graduamos 

y, fi nalmente, pasamos a ser adultos. 

Porque, cuando empezamos la carrera, aun éramos niños. Estábamos en pleno cambio 

del colegio a la universidad, nerviosos por saber si daríamos la talla como “primera 

promoción del doble grado”. Pero hoy, seis años después, ya podemos decirlo. Nos 

graduamos y lo hemos conseguido.

Sin embargo, el mérito de que estemos aquí no es solo nuestro. También es de todos los 

que nos han acompañado estos años, y por eso queremos daros las gracias.

Gracias a nuestros profesores, por su dedicación y entusiasmo. Sobre todo, gracias 

a los que han ido más allá, convirtiéndose en nuestros mentores y consejeros, o 

descubriéndonos una pasión nueva.

 Gracias a los compañeros y amigos, con quienes hemos pasado la carrera entre 

libros, apuntes y alguna cerveza. Cada uno ha aportado, de una forma u otra, algo al 

resto: una perspectiva distinta, un gesto de amistad o una idea diferente. 

 Y por encima de todo, gracias a nuestros padres y a nuestras familias. Gracias 

por apoyarnos en todo momento y darnos ánimo cuando hacía falta. Es por vuestro 

esfuerzo y vuestro sacrifi cio que hemos podido estudiar en esta universidad y llegar 

hasta aquí. 

Dicho esto, solo queda felicitar a los graduados, por acabar esta carrera de obstáculos 

y alcanzar la meta. Porque el trabajo duro y el esfuerzo han dado su fruto. Porque hoy 

somos mejores que cuando llegamos a la Pompeu, hace seis años.

Y por pedir, solo pido que sigamos como hasta ahora. Luchando por objetivos ambiciosos, 

como acabar dos carreras; rompiendo con lo establecido, como al accionar el Exchange 

de la doble (aunque no estuviese programado) y dando lo mejor de nosotros mismos, 

combinando el trabajo con el estudio, los amigos, los viajes y llegando a todo. 

Para los que nos habéis acompañado en este viaje, sabed que seguiremos en la misma 

línea y no habrá nadie que nos pare. Muchísimas gracias a todos.


